
 

 

令和元年度 総務委員会  議事録 

 

  ■日時  令和元年 10月 10日（水） 11時 30分～13時 30分 

  ■場所  千葉県代協事務局 

  ■出席者 総務委員長 今西 英人（専務理事） 

委員 三宝 代理（市原）・安藤 康子（京葉）・秋元 浩（千葉） 

池辺 晃司（東葛）・石井 清（北総）・八木 優（茂原） 

鈴木 正雄・湯浅（銚子） 

■欠席者   横川 優（安房）・坂井 健治（木更津） 

    進行役・議事録（委員長） 

 

                             議 事                                        

【委員長挨拶】 

        台風 15号の風災対応につき、日本代協および関東財務局の動向の説明。 

        引き続き各委員に、各地区の状況及び代申保険会社の支払い状況について報告を求め、 

        情報共有とした。 

        総務委員会として蓄電池等の BCP についての今後の課題とするものについて話があった。 

【報告事項】 

１. 千葉代協事務局運営マニュアルの作成 

■宮澤事務局長中心にクラウド上に項目ごとに整理を行い、随時更新中。 

２. 事務局と連携し、総会資料の製本化を図る 

■30年度総会時より製本化を実施済み。 

３. 広報委員会・事務局・提携業者と連携し、千葉代協便りの郵送化を図る 

■林カレンダーの折り込み郵送時に同封をし、配布済み。 



 

 

【審議事項】 

１．理事会・委員会の管理交通費の年 2回支払いの検討 

■事務局の負担軽減のため 10月と 3月に支払うのはどうかにつき協議。 

事務局負担軽減及び早期に管理交通費の振込を希望する支部もあることから、 

今年度は 10月で一度締めて、11 月に支払い、年度末支払いの 2回とすることとする。 

 

２．年度末の各支部活動費の確認方法について、銀行口座残高証明の活用の検討 

■顧問税理士より、各支部通帳（9 冊）について年度末残高の公的証明を求められてることもあ

り、一冊あたり手数料 440円の費用負担となるが導入する方向で審議される。 

委員長が千葉銀行に手続等確認のうえ、理事会にて費用負担の話をすることとする。 

 

３．会費口振り（セディナ）の引落し年２回から年１回への変更の検討 

        ■年２回の引落しが手数料および事務局負担が高いことと、連月の２回引落しでもあることから、

次年度より年 1回の引落しの方向で協議された。 

          理事会での協議をお願いすることとした。 

 

４．事務員の就業規則の作成検討 

■作成することとし、委員長に一任とする。 

 

５．千葉代協主催のレクリエーションの開催（次年度） 

    ■北総支部の成田空港見学、茂原支部のオリンピック開催地見学、銚子支部の断層見学等を候

補とし、今後協議していくこととする。 

以上 

次回開催は未定 


